

Cuauhtémoc Blanco acudió a la Fiscalía de Morelos

CIUDAD DE MÉXICO (LEONARDO CURZIO).- Tras la aprobación por mayoría del Pleno de la **Cámara de Diputados** para desechar la solicitud de desafuero del diputado, **Cuauhtémoc Blanco**, este jueves acudió a la Fiscalía de Morelos para conocer la carpeta de investigación en la que se le imputa el delito de tentativa de abuso sexual. Acompañado de su abogada, Blanco llegó hasta las instalaciones y se dirigió al área de delitos sexuales donde solicitó acceso a la carpeta de investigación; sin embargo, el Ministerio Público rechazó la solicitud argumentando que aún no ha sido notificado a través de un mandato judicial.



<https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/ERrdMQD8S15HhdPoGC3JVTcBUJzO0Kq8EUPiDjzVID-T5A?e=WMkKsO>